

EXPTE. D- 2167

123-24



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

151° Período Legislativo
1983 - 2023
"40 Años de Democracia Argentina"

PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA:

De Interés Legislativo la iniciativa de ALCÉM –Asociación de Lucha contra la Esclerosis Múltiple- que el próximo 30 de Mayo, Día Mundial de la EM, organizará un evento de cierre de campaña para visibilizar la enfermedad.

Asimismo que vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través del organismo que determine, declare a dicho evento de Interés Provincial.

DÉBORA SILVINA INDARTE
DIPUTADA

Bloque Unidad Para la Victoria
H. C. Diputados Pcia. de Bs. As



FUNDAMENTOS

La Asociación de Lucha la Esclerosis Múltiple (ALCEM) es una organización civil sin fines de lucro que defiende los derechos de las personas con esclerosis múltiple en Argentina.

La esclerosis múltiple (EM) es una enfermedad que afecta al sistema nervioso central y se caracteriza por la destrucción y pérdida de mielina, lo que genera cicatrices (esclerosis) que se manifiestan en muy diversos síntomas (múltiple).

El 30 de mayo se celebra el Día Mundial de la Esclerosis Múltiple y durante todo el mes se llevan a cabo eventos y campañas para generar conciencia y compartir historias junto con toda la comunidad mundial de EM.

En América Latina, las organizaciones de más de 15 países están trabajando conjuntamente y por cuarto año consecutivo en la campaña «#IluminEMos-Latinoamerica», iluminando de color naranja distintos edificios emblemáticos y puntos de referencia de todo el continente, buscando que los países y las ciudades de la región queden simbólicamente conectados.

Las personas que padecen EM y las que se ven afectadas por ella eligen mostrar este color en cintas, camisetas, globos y otros materiales para hacer visible la EM y unirse en una única voz de identificación global.

El naranja es exhibido por individuos y organizaciones en los más de 600 eventos por el Día Mundial de la EM que se celebran en 96 países de todo el mundo. Alrededor del mundo se han iluminado de color naranja edificios y puntos de referencia tales como: El Palacio de la Moneda y Sede del Gobierno Nacional en Chile, las Cataratas del Niágara en Canadá, el Titan Cranes en Reino Unido, entre otros.

Es por ello que ALCEM expresa el fuerte deseo de bregar por la iluminación naranja de edificios emblemáticos para unir a América Latina en esta celebración que contiene a todas las personas afectadas por la esclerosis múltiple.

EXPTE. D- 2167 123-24



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*



151° Período Legislativo
1983 - 2023
"40 Años de Democracia Argentina"

La iniciativa puesta a disposición de esta H. Cámara tiene por objeto declarar de Interés Legislativo la tarea realizada por de ALCEM –Asociación de Lucha contra la Esclerosis Múltiple- que el próximo 30 de Mayo, Día Mundial de la EM, organizará un evento de cierre de campaña para visibilizar la enfermedad y solicitar al Poder Ejecutivo que declare a dicho evento de Interés Provincial.

Por lo expuesto solicito a mis pares, legisladoras y legisladores, me acompañen en la aprobación de este proyecto.

DÉBORA SILVINA INDARTE
DIPUTADA

Bloque Unidad Para la Victoria
H. C. Diputados Pcia. de Bs. As